

FUVEAU, PEYNIER, ROUSSET ET TRETS

BOUC-BEL-AIR

Les photographes marathoniens d'Arc Images

Le Marathon photo, vous connaissez? Si ce dernier ne nous entraîne pas sur le bitume durant 42 km, il n'en demeure pas moins que l'effecteur peut se révéler être une véritable épreuve, mêlant dépense physique et créativité. Avec ce challenge, qui se veut, avant tout autre chose, ludique, l'association Arc Images connaît chaque année un joli succès.

Organisé dans quatre communes de la haute vallée de l'Arc, soit Fuveau, Peynier, Rousset et Trets, avec une trentaine de personnes participantes dans ces différents lieux, c'est une course à "la" photo qui fera la différence par l'expression d'une idée et par son originalité. Le tout sur un thème imposé et dans une durée contrainte de deux heures pour réaliser le cliché. Cette épreuve haute en couleur permet à chacun de s'exprimer estime Bernard Doisy, le président d'Arc Images: "À tout âge et quel que soit son matériel et son niveau, toute personne peut y participer."

Lors de la matinée passée dernièrement à illustrer à sa manière les deux thèmes de l'édition 2012 - "C'est dans la boîte" et "Solitaire" -, la centaine de concurrents ont eu tout le loisir de laisser libre court à leur esprit vagabond. Le résultat? Le meilleur de chacun dévoilé à travers trois photos remises à un jury qui a statué samedi dernier.

Devant une quarantaine de participants impatientes de découvrir le verdict, l'équipe



Les lauréats 2012 du Marathon photo de l'association Arc Images réunis ce samedi à Rousset pour la remise des récompenses. / PHOTOS F.B.



Les membres de l'association se mobilisent toute l'année pour faire partager leur passion de la photographie.

d'Arc Images a dévoilé le tableau final des gagnants en présence d'Hélène Lehn, adjointe au maire de Fuveau et d'André

Maunier, son homologue de Peynier.

Si, c'est la loi du genre, déception il y a eu pour ceux qui ont

échoué au pied du podium, cette dernière a cependant été de courte durée. "Il y aurait eu trente-six jurys, il y aurait eu trente-six résultats différents!", constatait, beau joueur, un des sympathiques photographes du Marathon photo.

Pas d'amertume, pas de jalousie et, même si un palmarès est tout de même établi, un seul vrai lauréat au terme de ces deux week-ends consécutifs de chasse aux bons clichés: le plaisir de la photographie pour le plus grand nombre.

F.B.

Sur l'agenda d'Arc Images: exposition annuelle, sur le thème "Portraits de mots", jusqu'au 8 décembre à la médiathèque de Rousset.

Arc Images ou la photo en toute liberté

Prendre part aux activités d'Arc Images, c'est d'abord souhaiter faire de la photographie de manière décomplexée. Chaque samedi, en dehors des sorties diurnes ou nocturnes prévues dans le calendrier annuel, on peut dire sans exagération que tout est proposé et rien n'est imposé. Dans ce cadre-là, les éléments sont réunis afin que vous puis-

siez obtenir de précieux conseils et évoluer dans votre pratique en toute sérénité. "Louis, Monique, Bernard, Pierre... et les autres" pourrait être le titre d'un remake maison. Chez Arc Images, tout le monde est à votre disposition afin de vous prêter main forte. Travail artistique, développement des connaissances, questions-réponses et autres

échanges de petits secrets et solutions vous seront proposés. Si vous souhaitez rejoindre cette équipe, n'hésitez pas et partez les rencontrer le samedi matin, dès 10h, salle située dans la zone industrielle de Peynier-Rousset, derrière les bureaux du Gihva.

F.B.

ARC Images, ☎ 04 42 29 09 49.

LES PENNES-MIRABEAU

La sécurité routière en pratique et en dessin

"Sensibiliser les enfants à la sécurité routière dans un cadre différent de celui de l'école." Tel était le message que souhaitait faire passer Kamel Ouaret, chargé de prévention de la Ville des Pennes-Mirabeau.

Durant une journée au cen-

tre de loisirs Jean-Giono, les enfants de 3 à 10 ans ont appris à avoir les bons comportements et les bons réflexes, que ce soit en conduisant différents engins ou en traversant la chaussée.

Au centre de loisirs, ils ont ap-

pliqué toutes les consignes données lors de la journée sécurité routière. "Ici, ils sont dans un cadre ludique et le message passe mieux", considère Kamel Ouaret.

Un grand concours de dessins a également été organisé,

toujours sur le thème de la sécurité routière. Les gagnantes en sont Mélissa Legros, 10 ans, premier prix, qui a gagné une chaîne stéréo) et Lola Loiseau, 7 ans, sa dauphine qui remporte, elle, un lecteur MP3.

B.N.



C'est Mélissa Legros qui remporte le 1er Prix de dessin sur la sécurité routière, organisé au centre de loisirs Giono. / PHOTOS B.N.



Lola Loiseau, 2^e prix de dessin.

LES MILLES

SENIORS ● Repas de fin d'année. Les Millois de 60 ans sont invités par la municipalité au repas de fin d'année. Les inscriptions seront prises entre le 5 et le 8 novembre, de 9h à 11h30 et de 14h

à 16h à la mairie annexe des Milles. Il convient de présenter une pièce d'identité et une attestation de domicile (quittance EDF ou loyer ou taxe d'habitation).

Le maire s'oppose au principe de la métropole

Comme bien d'autres maires du secteur, Jean-Claude Perrin est opposé à l'éventualité de la métropole. C'est ce qu'il a annoncé lors du dernier conseil municipal boucain: "Si vous vous souvenez bien, le 11 juillet 2011, au cours d'une séance du conseil municipal dans le cadre de la loi portant réforme des collectivités territoriales, nous nous étions prononcés pour un pôle métropolitain plutôt qu'une métropole", a-t-il rappelé à cette occasion.

Une situation qui a évolué "suite aux événements marseillais et à la venue d'un comité interministériel, il semblait que le gouvernement ait opté en faveur d'une dynamique métropolitaine autour de Marseille et son agglomération. Cependant, les huit établissements publics de coopération intercommunale (EPCI), en dehors de celui de Marseille, sont toujours sur le principe du pôle métropolitain."

Pour affirmer cette volonté, les huit EPCI, dont la CPA, "vont créer une entité juridique sous la forme d'un syndicat mixte d'ici la fin du mois. Il aura pour nom pôle de coopérations Provence 13", a affirmé le maire de Bouc, assurant qu'il ne s'agit pas de créer une nouvelle structure administrative mais de dis-

poser d'un outil pour définir une stratégie territoriale partagée. Jean-Claude Perrin a précisé qu'il existait "trente-trois pôles de ce type" en France.

Argument clef contre la métropole pour le maire boucain: le transfert de la gestion des sols: "On ne veut pas perdre notre capacité à négocier le foncier. On n'est pas d'accord. Après, il ne nous restera plus que les mariages!"

Une aide à Marseille d'accord, mais de l'État...

Il se dit en revanche d'accord sur le principe d'une aide à Marseille: "Il est inconcevable que la première ville du département soit aussi la plus pauvre, mais je pense que cette aide doit venir du budget de l'État et non des collectivités voisines qui ont leur problématique et plus d'un million d'hommes et de femmes à prendre en compte. Marseille aimerait bien nous faire les poches pour compenser ce qui lui manque et, dans le cadre de la métropole, on englobe les finances et on perd donc la fiscalité locale, impôts individuels et entreprises."

La voie vers une éventuelle métropole ne s'annonce pas comme un tranquille chemin pavé de roses politiques...

M.D.

JEUNESSE ● Soirée Halloween. Demain, de 20h à 23h, l'espace jeunesse de Bouc-Bel-Air organise une soirée spéciale sur le thème d'Halloween, destinée à tous les élèves de 4^e et 3^e qui se sentent l'âme d'une sorcière, d'un loup-garou, d'un fantôme ou d'un vampire. À celles et ceux qui n'ont pas peur de se risquer au troublant et angoissant Domaine des Marres, le soir d'Halloween et qui ont envie de s'amuser, de montrer leurs talents de danseurs. Une soirée déguisée coorganisée avec les espaces jeunes de Simiane-Collongue et Cabriès. Attention, le nombre de places est limité.

→ Contact et inscriptions au ☎ 04 42 94 93 75.

ZOOM SUR le cimetière de Luynes



Les dégâts de la tempête. Luynes n'a pas échappé aux aléas de la météo tourmentée du week-end. Quelques dégâts avec des branches d'arbres par ci par là. Un jeune micocoulier déraciné à l'immeuble le Florilège mais le plus spectaculaire demeure cette grosse branche de sapin (notre photo) qui s'est détachée de l'arbre. Cela s'est passé au cimetière de Luynes et a occasionné de nombreux dégâts sur les tombes qui étaient en dessous. À quelques jours de la Toussaint, voilà un désagrément dont les parents et proches des défunts ce serait bien passé.

/PHOTO C.G.

FUVEAU

RESTOS DU CŒUR ● L'heure des inscriptions. Les inscriptions aux Restos du cœur de Fuveau sont prévues les 5 et 9 novembre de 9h à midi et de 13h30 à 16h à la Maison pour tous, avec justificatifs de ressources et de loyers. Les distributions se feront ensuite tous les vendredis, du 30 novembre au 29 mars, de 9h à midi et de 13h30 à 16h.

CULTURE ● Souvenirs de Bretagne. La bibliothèque et l'office de tourisme vous invitent à raconter vos meilleurs souvenirs de vacances en Bretagne, illustrés d'une ou deux photos. Déposez vos témoignages jusqu'au samedi 22 décembre à l'office de tourisme. Ils seront ensuite exposés à la bibliothèque du 14 au 28 janvier 2013. → Office de tourisme, cours Leydet, ☎ 04 42 50 49 77 ou www.fuveau-tourisme.com